

---

Mercado

# El director general de Cementos Portland, nuevo presidente de Oficemen

Víctor García Brosa relevará en el cargo al principal ejecutivo de HeidelbergCement España, Jesús Ortiz al frente de la patronal cementera.

---

EjePrime  
11 sep 2019 - 12:45



Cambio al frente de Oficemen. El director general de Cementos Portland, Víctor García Brosa, es el nuevo presidente de la patronal cementera, sustituyendo a Jesús Ortiz, primer ejecutivo de HeidelbergCement España, que ha ocupado el puesto durante los dos últimos años.

El nuevo presidente ha asumido el cargo advirtiendo sobre **“la incertidumbre que amenaza el futuro de la industria cementera en España”** si el contexto económico “se mantiene sin cambios”.

García Brosa también ha asegurado en un comunicado que el hecho que la energía eléctrica **“resulte ente un 20% y un 30% más cara en España que en Francia o Alemania”** que, además, “se suma a las dudas sobre el servicio de interrumpibilidad y los

---

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/mercado/el-consejero-delegado-de-cementos-portland-nuevo-presidente-de-oficemen>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

nuevos peajes eléctricos”.

El nuevo máximo dirigente de la patronal es ingeniero químico y está vinculado al sector cementero desde 2005, primero en Portland Valderrivas como responsable de planificación estratégica y después como director general del grupo FCC y director general adjunto al consejero delegado de la misma compañía.